



# Spielmanns- und Fanfarenzug Jübek

Der Spielmanns- und Fanfarenzug Jübek e.V im ADAC wurde 1971 gegründet.

Im letzten Jahr feierte der Verein seinen 45. Geburtstag. Anlässlich dieses Jubiläums gab der SFZ ein 2stündigtes Konzert, wo Traditionelle Marschmusik, Konzertante Stücke, Rock und Pop sowie Stimmungsmusik präsentiert wurden.

Der Verein hat 61 Mitglieder von denen 32 aktive Spielleute sind.

Im Jahr absolvieren wir ca. 40 – 50 Auftritte zu unterschiedlichen Anlässen, wie z. B. Kinder- und Schützenfeste, Hochzeiten, Jubiläen, Laterne laufen, Ständchen, Unterstützung bei Sportveranstaltungen wie dem

Handewitter Sommerlauf oder sogar beim Weihnachtsmarkt in Wanderup.

Ein Highlight ist jedes Jahr die Teilnahme zum Karneval in Leverkusen, sowie auch dieses Jahr.

Der Verein nimmt auch an Wertungen teil. Das schönste Erlebnis war die Teilnahme an der Bundesmeisterschaft in Mainz wo eine Silbermedaille erreicht wurde.

Auch unsere Jugend trat vor 2 Jahren das 1. Mal zur Landesmeisterschaft an und holte sich gleich eine Silbermedaille.

[p.sommerkamp@freenet.de](mailto:p.sommerkamp@freenet.de)